

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

07.05.2019

öffentlich

Entscheidung

Betreff

**Mitteilungen des Bürgermeisters****1. Ortstermin mit dem Bauernverband bezüglich der Wirtschaftswege B 303 Oberelldorf**

Am 18.04.2019 fand ein Ortstermin mit dem Vorsitzenden des Bauernverbandes Martin Flohrschütz und einigen Landwirten aus der Region statt. Es wurde dem Landrat Sebastian Straubel, dem Straßenbauamt und dem Bürgermeister demonstriert, dass die Breite der Wirtschaftswege für großes Gefährt nicht ausreichend ist und um eine zeitnahe Lösung gebeten. Eine Möglichkeit wäre die Verrohrung des Grabens. Bürgermeister Maximilian Neeb wird beim zuständigen Mitarbeiter des Landratsamtes in den nächsten Wochen in Erfahrung bringen, ob eine Umsetzung möglich ist.

**2. Ortstermin im Gemeindehaus Oberelldorf**

Ebenso fand am 18.04.2019 ein Ortstermin mit dem Architekten Thomas Peetz im Gemeindehaus Oberelldorf statt. Wie an der Bürgerversammlung in Oberelldorf besprochen, erläuterte Bürgermeister Maximilian Neeb Herrn Peetz die Prioritätenliste. Herr Peetz wird eine Überarbeitung der Kostenschätzung aus dem Jahr 2013 vornehmen.

**3. Waldbrand in Unterelldorf**

Am Ostermontag wurden in den Abendstunden zahlreiche Feuerwehren aus dem Umkreis zu einem Waldbrand bei Unterelldorf alarmiert. Eine große Fläche des Staatsforstes hat gebrannt. Mein Dank gilt an dieser Stelle allen Feuerwehren, dem Bayerischen Roten Kreuz, der ASB-Bereitschaft und vor allem den zahlreichen Landwirten, die umgehend mit Güllefässern zum Einsatzort anfahren und so Schlimmeres verhindern konnten.

**4. Jahreshauptversammlung des Vereins zur Förderung und zum Erhalt des Alten- und Pflegeheims der Flender'schen Spitalstiftung**

Am 15.04.2019 fand die o. g. Jahreshauptversammlung statt. Die Mitgliederversammlung fasste den Beschluss, 2019 bis zu 25.000,00 € an Zuschuss für Anschaffungen des Altenheims zu tätigen. Außerdem fanden Neuwahlen statt. Kassierer Willi Hollfelder kandidierte nach 12 Jahren Tätigkeit nicht mehr. Ich danke Herrn Hollfelder für sein langjähriges Engagement. Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender: Berthold Borczyk – wie bisher

Stellvertreter: Carsten Höllein – wie bisher

Schriftführer: Thomas Rauscher

Kassierer: Helfried Schleicher

Beiräte: Tobias Knötig, Norbert Lang, Gerhard Hoffmann, Manfred Eichler, Diane Alka

Das Amt der Kassenprüfer übernehmen Wolfgang Brasch und Rolf Deschner.

Ich danke dem Förderverein im Allgemeinen für die Arbeit und das Engagement rund um die Flender'sche Spitalstiftung.

**5. Sanierung Rathaus Seßlach**

Die Bauarbeiten des Plattformaufzuges im Rahmen des KIP-Programmes Sanierung des Rathauses haben begonnen und sollen zeitnah abgeschlossen werden. Die Verwaltung geht aktuell davon aus, dass ein Rückzug in die eigentlichen Büroräume im Juni 2019 erfolgen kann.